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授業参観及び PTA 総会へのご参加ありがとうございました 
５月２日（金）の授業参観及びＰＴＡ総会については、のべ１０７名の保護者の方々にご参加いただ

きました。ありがとうございました。 
今回の授業参観では、「ふれあい道徳」として道徳科の授業を参観していただきました。「ふれあい道

徳」とは、昨今、児童生徒の命に関わる事件が起こったり、社会性や規範意識の低下が指摘されたりす
る中で、心の教育の一層の充実が求められていることを受け、佐賀県の公立小・中学校において道徳教
育を充実させるための取組の一つとして、保護者の方に道徳科の授業公開を行うものです。 
これからも学校では、生徒一人一人に豊かな心を育むよう道徳教育の充実を図ってまいります。 

 

体育大会に向けた活動に取り組んでいます  

５月１８日（日）に体育大会を実施します。保護者、地域の方々におかれましては、大会当日はもち
ろんのこと、大会に向けた活動の過程も温かく見守っていただきたいと思います。当日の生徒たちの活
躍をご期待ください。 
５月７日（水）に結団式を行い、生徒全員が「今年の体育大会はよかった」と思えるようにするため

に、次の３つのことを心に留めて練習や準備に臨むように話をしました。 
○団長さんを中心に一致協力して、練習や制作などを進めること 
○一人一人の役割を立派に果たすこと（係の仕事だけでなく、リーダー・フォロアーの役割も） 
○体調・健康管理をしっかり行い、安全に活動すること 
今年度の体育大会のスローガン「Passion for the best～ここ

で１番の思い出を手に入れろ～」のもと、団長を中心に各団一致協
力して、これからの練習をさらに充実させ、心に残る大会にしてほ
しいと思います。 
実行委員長 𡈽橋太雅さん、赤団団長 野田智仁さん、青団団長 

江越美咲希さんに、体育大会に向けた意気込み等をききました。 
①どんな体育大会にしたいですか。実行委員長としての抱負をお願いします。 

実行委員長：一人一人が１番の思い出になる体育大会にしたいです。実行委員
長の役割を果たして、盛り上げていきます。 

②どんな体育大会にしたいですか。団長としての抱負をお願いします。 
赤団団長：団員一人一人が自分の個性を発揮して活躍できる体育大会にしたい

です。 
青団団長：青団が一つにまとまることで、皆が思い出に残る最高の体育大会に

したいです。 
③体育大会のスローガン「Passion for the best」に込めた思いを教えてください。 

実行委員長：熱い情熱をもって臨むことで、最高の思い出にしてほしいという願いを込めました。 
④赤団、青団それぞれにスローガンをもって臨んでいます。それぞれの思いを教えてください。 

赤団団長：赤団のスローガンは「桜梅桃李」です。桜・梅・桃・李それぞれの花がその特性を発揮し
て見事な花を咲かせるように、団員が個性を発揮して活躍してほしいという思いを込め
ました。 

青団団長：青団のスローガンは「青雲之志」です。団員一人一人が、見賢思斉の精神を大切にして、
徳を磨いて立派な人を目指すことで、青団が最高の団になることを願って、このスロー
ガンにしました。 

⑤団長として、団員に向けて一言お願いします。 
赤団団長：演舞や思斉ソーランなど一緒に頑張って、最高の体育大会にしましょう！  
青団団長：みなさんの力が必要です。ついてきてください！精一杯頑張りましょう！ 

⑥実行委員長として、全校生徒に向けて一言お願いします。 
実行委員長：団で協力し合い、勝利を目指して頑張ってください！  

 

思斉館中学部だより 
～「見賢思斉」の精神で たくましく未来を切り拓く 
                  児童生徒の育成～ 

【学校教育目標】「見賢思斉」の精神でたくましく未来を切り拓く児童生徒の育成 
生徒一人一人が、「見賢思斉」の精神を大切にして、自分のよさや可能性を見つけ、伸ばし、夢や目標の実現に向かって 
一歩一歩踏み出すための力（生きる力）を育んでいきます。 

実行委員長さん、団長さん 

結団式の様子 


